

**SEMUSSAC**

## Après Dunes et Marais



**Jacky Herbert et Laurent Fauconnet ont remercié les bénévoles, les partenaires du rallye et les agriculteurs.** PHOTO DENISE ROZ

Traditionnel rendez-vous d'après le Dunes et Marais, les organisateurs, les partenaires, les propriétaires qui permettent le passage du rallye sur leurs terres et les bénévoles responsables de poste, se sont retrouvés samedi chez Jacky Herbert, l'un des coprésidents de l'écurie Côte-de-Beauté, pour un sympathique casse-croûte. L'occasion de faire un premier bilan de la manifestation

qui s'est déroulée dans d'excellentes conditions. Avec 122 concurrents au départ, un accueil chaleureux dans les communes qui ont profité de cet événement d'arrière-saison, les organisateurs ont tenu à souligner le travail des bénévoles qui ont permis une organisation réussie avec une météo exceptionnelle. Qui a attiré un public nombreux sur tout le parcours de la course.